

Fecha: 06-08-2025
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág.: 8
Cm2: 266,0
VPE: \$ 398.927

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Instalan transformador verde en María Pinto para fortalecer el servicio eléctrico**

Instalan transformador verde en María Pinto para fortalecer el servicio eléctrico

La iniciativa fue impulsada por la empresa CGE, con el propósito de avanzar hacia un sistema eléctrico más eficiente y sustentable.

Hasta la comuna de María Pinto llegó la jefa jurídica de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, María Carolina Jiménez, para ser parte del hito de instalación de un nuevo transformador verde en la comuna, iniciativa impulsada por empresa CGE como parte de su compromiso medioambiental y la mejora del servicio eléctrico en comunas rurales.

La actividad contó con la participación además del Seremi de Energía, Jesús Agüero, la alcaldesa Jessica Mualim, y representantes de la empresa eléctrica, quienes valoraron la implementación de este tipo de tecnologías que, además de modernizar la red de distribución, contribuyen a un sistema más limpio y eficiente.

María Carolina Jiménez, jurídica de la Delegación Provincial de Melipilla, destacó la implementación de nueva tecnología en el sistema eléctrico. "Cómo Delegación Provincial valoramos este tipo de iniciativas, en este caso de empresa CGE, que combinan innovación tecnológica con responsabilidad ambiental, especialmente en comunas rurales como es María Pinto que a su vez tiene un sello de resguardo y protección medioambiental. La instalación de transformadores verdes no sólo mejora la calidad del servicio eléctrico, sino que también representa un avance concreto hacia una gestión más sustentable y segura, reduciendo residuos peligrosos y previniendo posibles emergencias ambientales, principalmente



en época de verano producto de las altas temperaturas", enfatizando en la importancia de continuar fortaleciendo este tipo de acciones en los territorios.

En esta línea, el Seremi de Energía, Jesús Agüero,

valoró la instancia. "Creemos que este tipo de iniciativas ayudan a las empresas a acercarse a la comunidad, pero también ayudan a hacer más eficiente el sistema, a justificar las alzas de la luz, y a entregar un mejor servicio, lo que en comunas rurales es muy importante, para dar dignidad y buen trato a las personas gracias a este tipo de mejoras. Agradecemos a las empresas CGE por este tipo de esfuerzos, hemos trabajado bastante con ellos y hemos estado en bastantes reuniones, con bastante disposición para trabajar con la ciudadanía. Tuvimos una Mesa de Calidad del Servicio hace muy poco, y en otras comunas también hemos tenido estas instancias, que han sido muy productivas", indicó.

Por su parte, la alcaldesa de María Pinto, Jessica Mualim, expuso que "este es un trabajo que no es de hoy, venimos desarrollando una continua y permanente comunicación con CGE, para ir mejorando las debilidades y problemas que lleva el crecimiento de la población. María Pinto, lamentablemente, creció en forma exponencial, muy por sobre lo estimado por el CENSO, hay muchas casas que están conectadas de forma irregular, y finalmente se siente cuando el consumo de esas nuevas familias que no han sacado su medidor como corresponde, consumen y con eso se cae el servicio, el cual otras personas pagan de forma regular", agregando que se trata del segundo transformador de este tipo en la comuna, con el que esperan seguir avanzando hacia procesos más limpios y sustentables.

Destacar que los nuevos transformadores incorporan aceite vegetal biodegradable en lugar del tradicional aceite mineral, lo que permite eliminar los elementos contaminantes de sus componentes, reduciendo hasta en un 60% los residuos peligrosos. Esta tecnología no sólo disminuye el impacto ambiental, sino que también mejora la potencia de los equipos, facilita su reutilización, y reduce el riesgo de emergencias ambientales.